

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Orsrates St. Ingbert-Oberwürzbach
vom 12.02.2019

Top 13 Sachstand Umbau Feuerwehrgerätehaus Oberwürzbach

Beschluss:

Resolution

Der Ortsrat Oberwürzbach betont die Dringlichkeit der Maßnahme „Umbau Feuerwehrgerätehaus Oberwürzbach“. Er fordert die Verantwortlichen in der Verwaltung auf, diese Maßnahme mit Priorität zu behandeln und so schnell wie möglich aufzugreifen. Der Ortsrat sieht die hohe Arbeitsverdichtung in der Bauabteilung, erwartet aber, dass der Umbau zumindest als nächstes neu zu startendes Projekt umgesetzt wird. Neben Sicherheitsaspekten ist das Projekt durch den zugesagten hohen Eigenanteil des Löschbezirks Oberwürzbach als Freiwilligendienst für die Stadt St. Ingbert eine einmalige Chance, mit überschaubaren Mehrmitteln den hohen Sanierungsstau an Gebäude/Installation etc. zu beheben, das Haus energetisch zu ertüchtigen und für die nächsten Jahrzehnte zukunftsfest zu machen. Diese Chance darf nicht gefährdet werden. Der lange zeitliche Vorlauf ist für die ehrenamtlich Tätigen frustrierend und macht es den Verantwortlichen im Löschbezirk zunehmend schwer Helfer zu motivieren.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig dafür.